

■ La Unión

El pintor Asensio Sáez ilustra con un óleo de la Catedral del Cante los billetes de la lotería nacional del 6 de agosto

LA VERDAD • LA UNIÓN

Los billetes del sorteo de la Lotería Nacional del próximo 6 de agosto recogerán una imagen de La Unión coincidiendo con el XL Festival Nacional del Cante de las Minas. El artista unionense Asensio Sáez ha realizado para la ocasión un óleo en el que ha plasmado el mercado antiguo, la Catedral del Cante, donde tradicionalmen-

te se celebra el festival de flamenco. En la parte posterior de los billetes podrá verse además una imagen del cabeza Rajao y en un primer plano varios mineros con sus herramientas, como homenaje al origen del festival en una profesión hoy extinguida en La Unión.

La tercera prueba selectiva de los concursos nacionales de cante y guitarra del XL Festival del

Cante de las Minas de La Unión se celebró el sábado en la localidad catalana de Ripollet. De este modo, prosigue el periplo que cada año emprende el certamen minero por toda la geografía española para elegir a los cantaores y guitarristas que, del 9 al 19 de agosto, actuarán en La Unión.

En esta ocasión, más de 120 artistas inscritos lucharon por

estar presentes en las tres jornadas previas a la gran final. Los concursantes que actuaron en la velada flamenca celebrada en Ripollet, en el teatro auditorio Mercado Viejo, fueron Filomeno Fariñas Gómez, Ignacio Sánchez Román, José Ferrón Torres, Antonio Bonilla González, José Escribano Carballido, Jesús Romero, Betti González y Antonio Heredia.